

Solidarité pour la Dominique



Les 19 membres du club des Bâisseurs du collège Fernand Donatien et leur conseillère remercient chaleureusement tous les membres de la communauté scolaire -adultes et élèves-.

Grâce à vous, nous avons pu collecter **87 articles** divers pour bébé (vêtements, jouets et produits d'hygiène).

Notre collecte sera acheminée par notre club parrain, le Club KIWANIS Cœur de Créole à la Dominique à l'attention du Club KIWANIS de Roseau.

Merci à Monsieur le Principal
qui nous a autorisés à faire cette action au sein de l'établissement.

A tous encore un grand MERCI

Et PLIS FOS pour la Dominique !



Merci